
  １１月定例教育委員会 会議録 

日     時 令和４年１１月９日（水） 午前１１時００分～午前１１時３０分 

場     所 甲府市役所 ９階 会議室９－２ 

出 席 委 員 數野教育長・市川職務代理者・原委員・末木委員 

出席事務局職員 

飯田教育部長・田村教育総室長・林生涯学習室長・平岡総務課長・風間学校教

育課長・石川学事課長・田中甲府商業高等学校事務長・小林甲府商科専門学校

事務長・森本生涯学習課長・臼井スポーツ課長・佐久間歴史文化財課長・青木

図書館長・橘田総務課課長補佐・菱山総務課係長・坂本総務課主任 

傍  聴  人 なし 

署 名 委 員  

委 員 会 書 記  

・教育委員あいさつ 

・会議録署名委員の氏名 原委員 

・１０月定例会会議録の承認 原案のとおり承認 

 

 

             

 

 

 

１ 開会 

數野教育長 

これより１１月定例教育委員会を開会します。 

 

（１） 教育委員あいさつ 

原委員 

残暑が一段落しまして、季節は一気に加速し、秋を楽しむ間もないまま、カレンダーの日数も

残り少なくなってきました。 

いつもならば、私の目の前にいるはずの岡田委員さんが、先月末に辞任され、寂しく感じてい

るのは私だけではないと思います。チャーミングな笑顔で、いつも明るく、議事に対し、現役の

母親としての立場で、適切な質問をされるなど、大変重要な存在でありました。 

この場をお借りして、これまでの貢献に感謝を申し上げ、今後のさらなるご活躍を心よりお祈

りしています。 

原 

市川 

數野 

 
末木 



さて、コロナ禍の社会情勢も変わり、海外からのインバウンドの観光客も増え、経済活動も活発に

なってきました。県内では、「信玄公祭り」が 3 年ぶりに開催され、小瀬スポーツ公園での「甲府大好

きまつり」も大盛況であったと聞いております。そして、巷では、飲食店に高くそびえていたアクリ

ル板が外されてきました。何となく、解放感と安堵の雰囲気を感じておりますが、やはり感染者は増

加の傾向にあり、昨日は県内の感染者数が 750 人超えとなりました。状況は変化をし続けており、第

8 波の突入に大変な危機感を感じております。 

新型コロナウィルスについては、この冬、インフルエンザとのダブルの流行が懸念されております

が、アメリカではさらに、児童への RSウィルスの感染とのトリプル流行が発生していると伺ってお

ります。日本でも、様々な感染症への感染が懸念されますが、免疫力が未発達な児童たちは、病気に

かかりやすく、発症すると、どのウィルスによるものか、初期症状だけでは見分けがつかないため、

医療機関だけでなく、学校、行政においてもこれまで以上に難しい判断が迫られるかもしれません。 

まもなく、行動制限の無い、本格的な冬が始まります。この冬は例年以上に厳しい寒さが予想され

ております。児童だけでなく、皆様におかれましても、年末に向け、益々ご多忙となると思われます

が、感染対策を心がけながら、体調管理にご留意ください。 

ご清聴ありがとうございました。 

 

（２）会議録署名委員の指名 

數野教育長 

会議録の署名委員は、原委員にお願いします。 

 

（３）前回会議録の承認 

數野教育長 

令和４年１０月１２日開催の定例教育委員会、臨時教育委員会の議事録について、何かご意見など

ありますでしょうか。 

よろしいでしょうか。 

 

【原案どおり承認】 

（教育委員会承認） 

 

２ 議事 

（１）報告 

 數野教育長 

 第１６号 令和５年度予算編成について 

資料に基づきまして、平岡総務課長から説明をお願いします。 

 

（平岡総務課長から資料に沿って説明） 

 

 

 

 



 數野教育長 

 説明が終わりました。これより質疑に入ります。ご意見、ご質問等ありますでしょうか。 

 よろしいでしょうか。 

 それでは確認しました。 

 

 【原案のとおり確認】 

（教育委員会確認） 

 

數野教育長 

第１７号 「成人の日のつどい」の名称変更及び令和４年度式典の開催について 

資料に基づきまして、森本生涯学習課長から説明をお願いします。 

 

（森本生涯学習課長から資料に沿って説明） 

 

 數野教育長 

 説明が終わりました。これより質疑に入ります。ご意見、ご質問等ありますでしょうか。 

 

原委員 

 質問ではないのですが、2年前に二十歳を迎えた方に、先日、お会いしましたが、当時、「成人の日

のつどい」が中止となり、とても残念だったと伺っております。このように、残念がっている姿を見

ますと、すごく重要なイベントであったのだと感じました。 

今年度の「二十歳のつどい」につきましては、コロナ禍の厳しい状況の中、判断が難しいと思いま

すが、皆様でご協力いただいて、開催ができることを願っております。よろしくお願いいたします。 

 

數野教育長 

 その他何かありますでしょうか。 

 よろしいでしょうか。 

 それでは、確認しました。 

 

 【原案のとおり確認】 

（教育委員会確認） 

 

３ その他 

 數野教育長 

 その他何かありますでしょうか。 

 よろしいでしょうか。 

 

４ 閉会 

數野教育長 

 それではこれをもちまして、１１月定例教育委員会を閉会します。 
 


